

自分事として考えたい スマホ安全教室 前倒して開催

12月5日(木)、全校生徒を対象に、「スマホ安全教室」を行いました。SNS等がきっかけとなって起きている最近の事件・事故は、中学生も巻き込まれる可能性が十分高いため、急ぎよ予定より早めて開催しました(例年は5月と2月にスマホ安全教室を行っていますが、今回は、2月予定分を早めて開催)。



講師は、岩手県警スクールサポーターの堀江和彦氏です。

- 1 「闇バイト」の違法性。入口はSNS等であること。一度入り込むと、ずるずる引き込まれてしまうこと。
- 2 SNS利用で心配されるデジタルタトゥーの危険性。
- 3 自分は慎重に使っていても、他者の安易なSNS利用により、自分のプライバシーがさらされる危険性があること。

など、専門の立場から具体的に教えていただきました。ネットを介した事件・事故は、自分事としてとらえることが大切だとあらためて考えさせられた時間でした。

冬休みは、自由な時間が増え、ネット利用の時間が増える人も多いと思います。生活リズムを崩すような過度な使い方や危険をまねく使い方はしないで、便利に楽しいという範囲内で使ってほしい。そう願っています。

租税教室 ～税の大切さを学ぶ～

12月17日(火)、3年生を対象に行いました。講師は、盛岡税務署税務広報広聴官の麻場美氏です。衆議院議員選挙以来、「103万円の壁」というキーワードなどがニュースでよく取り上げられ、税金や税のしくみが話題となる機会が増えています。

3年後、選挙権を行使する年齢になる3年生にとっては、国や社会の問題を自分の問題として捉え、自ら考え、判断し、行動していく「主権者」としての立場を意識する学びとなりました。

頭と体力をフル活動 3年生 いざ元村保育園へ!

こちらも3年生の話題です。12月9日(月)から13日(金)までの5日間、3年生は家庭科の学習、保育体験の一環として元村保育園を訪問しました。学級ごとに訪問するこの学習。元村保育園さんのご理解・ご協力のもと、毎年実施できています。



お絵描きや積み木、折り紙などを園児と一緒に楽しみました。話しかける時の言葉遣いや、手をとって動く時の握る力の入れ加減など、最初は慎重に、恐る恐る園児に接する生徒が多かったのですが、次第にコツをつかみ、園児と仲良く最後まで過ごしました。最後は、園児が作ってくれたアーチを、腰を折り曲げながらくぐり抜け、充実感いっぱい帰宅しました。

キラリかがやく つつ☆フェスティバル やまゆり学級 堂々の発表

12月4日(水)、ビックルーフ滝沢を会場にして、岩手地区特別支援教育研究会が主催する合同学習発表会「～キラリかがやく つつ☆フェスティバル～」が開催されました。

各小中学校が、日ごろの取組の成果として、劇や音楽、ダンスなどを披露しました。

本校のやまゆり学級は、春から行ってきた活動の様子や、日常生活の様子などを映像にまとめて発表しました。

スクリーンの横で説明したり、途中でフォーメーション(立ち位置)を変化させたりと、中学生らしい態度で最後までチームワークよく発表しました。

各種大会・コンクール結果

○令和6年度岩手県アンサンブルコンテスト盛岡支部大会
12月14日(土) 会場:都南文化会館(キャラホール)
中学生の部 金賞 打楽器四重奏
銀賞 混成八重奏

○令和6年度滝沢市体育協会表彰

団体の部 優秀賞 男子特設駅伝部
(受賞該当実績:盛岡一周継走優勝)

優秀賞 女子特設駅伝部
(受賞該当実績:盛岡一周継走優勝)

優秀賞 陸上部
(受賞該当実績:県中総体女子総合優勝)

個人の部 優秀賞 小川
(受賞該当実績:県通信陸上2・3年1500m優勝)
(受賞該当実績:県中総体2・3年1500m優勝)

優秀賞 藤澤
(受賞該当実績:県通信陸上女子走高跳優勝)
(受賞該当実績:県中総体女子走高跳優勝)

○令和6年度盛岡市中学校1年生バレーボール大会
男子の部 第3位

【お知らせ】 AED設置場所について

本校にはAEDが1台設置してあります。場所は職員玄関です。主に校舎内や体育館での使用を目的に設置していますが、夜間・休日等に、緊急で使用する場面も想定されます。

保護者・地域の皆さまと設置場所について共有し、有効な活用を図りたいと願い、お知らせいたします。



2学期も滝沢中へのご支援・ご協力をありがとうございました。
皆さま、よいお年をお迎えください。